
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７３２回例会 ２０２３年１１月２日 休会 

第２７３３回例会 ２０２３年１１月９日→
11/12 地区大会（レイボックホール）に振替え 
第２７３４回例会 ２０２３年１１月１６日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                     中野会員 

お客様紹介                     

浦和ダイヤモンド RC 登澤 真珠枝様 

埼玉西濃運輸株式会社 取締役 利根川 義則様 

埼玉西濃運輸株式会社 取締役 服部 貴久様 

春日部西 RC 中野 重雄様 

春日部西 RC 宮下 智義様 

春日部西 RC 藤田 恵子様 

㈱Table Produce 代表取締役 池田 卓生様 

11 月結婚祝                          

荻原千秋（24 日） 大作貴洋（28 日） 

11 月誕生祝            

真中博克（5 日） 栗原偉憲（17 日）  

関口博正（19 日） 渋谷忠明（19 日）  

宮田雄一（26 日） 坂田真史（28 日） 

会長の時間                       野口会長 

 本日は、大勢のお客様を迎えての例

会となりました。皆様ようこそお越しくだ

さいました。また、浦和ダイヤモンド RC

の登澤様におかれましては、新入会員

候補の利根川様をご紹介頂き誠にあり

がとうございます。是非とも当クラブへご入会頂けますよ

う心よりお待ち申し上げております。 

さて、この埼玉縣信用金庫の例会場が、当クラブの本

拠地ですが現在では月の第一例会のみとなっております。 

3 年前の新型コロナ感染拡大から、信用金庫の感染防止

対策に協力して大勢での出入りを自粛したからです。ま

た同時に、ロータリーでも ZOOM を推奨することになり、

ネット環境の整った会場が必要となりました。信用金庫は

防犯上の観点から新規に光回線を引くことができません。

そこで、ネット環境の整った会員の事業所で移動例会を

するようになりました。定期的に、駐車場を完備したアグ

リパークや和泉屋さんで移動例会を行っております。 

 今月は、R 財団月間です。本日は、雑誌紹介の予定で

すが、都合により R 財団関連の卓話を栗原会員にお願い

したいと思います。栗原会員は、地区の R 財団部門では

地区補助金委員長も経験しております。後ほど宜しくお

願い致します。 

 先週日曜日には、大宮に新しく出来た市民会館のレイ

ボックホールで地区大会が開催されました。ご参加頂い

た皆様ありがとうございました。第 6 グループの登壇の際

には、IM 開催の様子がスライドで映し出されていました。

次年度は、渋谷ガバナー補佐主催で IM が開催されます。

大作エレクトと共に盛大に行われますよう頑張りましょう。 

 そして、地区大会の懇親会で大抽選会が行われました。

なんと渡邉幹事がロータリーロゴ入りの自転車を引き当

てました。私が、折原年度の幹事の時は、高級和牛 5 万

円分が当たり、皆さんで喜びと肉を分かち合いたかった

のですが…自宅に届いたので本当に残念です(笑) 

 今年もあと 1 ヶ月半となりました。来週 20 日の月曜日に

はグループゴルフ、来月 16 日は富岡 RC クリスマス例会

の案内が届いております。友好クラブの富岡 RC とは、友

好クラブ締結式直後に新型コロナの拡大で、数年行き来

がありません。今回、私を含め数名で訪問する予定で調

整をしております。21 日は、親睦例会で屋形船での懇親

会を企画しております。年末まで盛沢山の行事ですが、

皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 



幹事報告                         渡邉幹事 

 友好クラブの富岡 RC より、2023

年 12 月 16 日（土）いわきワシン

トンホテルにおいて開催される

「例会及びクリスマス家族会」の

案内が届いております。参加希

望者は、事務局までご連絡ください。 

 地区事務所より、2024 年 5 月 25 日シンガポール

で開催される国際大会のガバナーナイトの案内が

届いております。詳細は事務局まで。 

 青少年奉仕部門より、ライラ研修の案内が届いて

おりますが、今年度も小柳会員の事業所に派遣

生をお願いし、2 名の登録をお願いしております。 

11 月理事会報告                  大作エレクト 

12 月例会予定 

 12 月 

7 日 結婚誕生祝・雑誌紹介（さいしん例会場） 

14 日 上半期実績報告・年次総会（和泉屋） 

21 日 親睦夜間例会（屋形船） 

28 日 休会（年末年始） 

 新入会員候補者について 

浦和ダイヤモンド RC より、新入会員候補者の紹介

メイキャップ依頼者： 澤登真珠枝様 

 11/12 地区大会について 

東武動物公園駅改札に 10 時 20 分集合 

15 時 30 分頃にクラブ紹介で各クラブ会長が登壇 

 11/20 グループゴルフについて 

千葉カントリークラブ川間コース 登録料 6,000 円 

懇親会（むさし武里店 18:00～） 

 3 クラブ合同例会→2024 年 2/8（木）高橋屋予約 

（杉戸 RC ホスト・春日部 EV・幸手中央） 

 長岡先生より医療品の備品寄贈品→国際奉仕へ 

 

 

 

 

 

 春日部青年会議所「まちのヒーローアカデミア」協賛 

協賛金 30,000 円承認（11/18 ララガーデン開催） 

 2023-24 年度ライラ研修生募集について 

クラブ予算（グアム、研修生一人 15 万円） 

 地区社会奉仕部門から、ペットボトルキャップ収集の

推奨あり（任意）→今年度は見送り 

寄付者表彰（米山）              

・馬場 茂明会員（第 2 回米山功労者）累計 200,000 円 

・渋谷 忠明会員（第 3 回米山功労者）累計 300,000 円 

・古川 好宏会員（第 1 回米山功労者）累計 100,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様挨拶   浦和ダイヤモンド RC 登澤 真珠枝様 

 私は、埼玉西濃運輸で顧問をしてお

ります澤登と申します。浦和ダイヤモ

ンド RC に所属をしております。先般の

地区大会では、会場が広く皆様を見つ

けられず声をかけられませんでした。 

 本日は、私どもの取締役が、ロータリ

ークラブの貢献活動に関心のあるとのことで、例会にお

邪魔させていただきました。温かく迎え入れて頂きありが

とうございます。感謝申し上げます。 

お客様挨拶  埼玉西濃運輸㈱取締役 利根川義則様 

 埼玉西濃の利根川と申します。本日

はお招きありがとうございます。当社で

は、杉戸町での地域貢献を考えており、

澤登顧問に相談しましたところ、杉戸町

にロータリークラブがあるので、一度例

会に訪問してみてはどうでしょう、ということになりました。

入会に関しては、これから会社で検討しなければなりま

せんが、もしお世話になることがございましたら、宜しくお

願い致します。 

お客様挨拶  埼玉西濃運輸㈱取締役 服部貴久様 

埼玉西濃の服部貴久と申します。本

日はお招きありがとうございます。私は

埼玉西濃の営業担当の責任者をして

おります。こちらの会員である中野運輸

の中野さんとは、20～30 年のお付き合

いをさせて頂いております。この場で恐縮ではございます

が、もしお引越しや荷物を運ぶことがありましたら是非お

声がけ頂ければと思います。 



お客様挨拶         春日部西 RC 中野 重雄様 

 皆さまお世話になります。今月、西ク

ラブでは、メイキャップ週間を行ってお

ります。先週、東京ロータリークラブにメ

イキャップ行くことになり、私も参加しよ

うかと思っておりましたが、ちょっと私に

は合わないなと(笑)。そこで、いつもお世話になっている

杉戸さんにしました。杉戸さんとは、例会日が同じでお互

いに行き来が難しいですね。三國年度の際にも何度か伺

いたかったのですが、クラブ会長として例会があるので行

けなかったことを覚えています。本日は、どうぞ宜しくお願

い致します。 

お客様挨拶         春日部西 RC 宮下 重雄様 

 過日の 2 クラブ合同例会では、大変

お世話になりました。私は、青年会議

所で野口会長の後輩でありまして、久

しぶりに聞く野口会長の冴えわたる挨

拶に感動です(笑)。話が長くなります

と、同じく先輩の折原 SAA に睨まれますのでこの辺で失

礼致します(笑)。 

お客様挨拶          春日部西 RC 藤田 恵子様 

 本日は、遅参致しまして大変失礼致

しました。私は今年度、地区補助金委

員会に出向させて頂いております。本

日、栗原会員の財団月間卓話というこ

とで楽しみにしております。どうぞよろし

くお願い致します。 

お客様挨拶 Table Produce 代表取締役 池田卓生様 

 本日は、美味しいお寿司を食べられ

るということで栗原会員に声をかけて

頂いたのですが、例会だということで襟

を正して来ました。突然の訪問で失礼

致します。 

6 月にお招き頂いた時は、ベトナム・ダナンでお土産や

食品関係の仕事をしながら、奉仕事業のコーディネータ

ーをしていると話ましたが、現在上尾 RC で、R 財団事業

で、リハビリ機器をベトナム・ダナンに贈り、リハビリの技

術を教えるという事業のサポートをしております。11 月 6

日から、ダナンへ行って、現地の病院とダナンのロータリ

ークラブと打ち合わせをして参りました。このプロジェクト

が無事成功できるよう頑張りたいと思います。 

ロータリー月間卓話（R 財団）         栗原会員 

私は、地区の財団委員会に 3 年ほど

出向しておりました。今回は難しい R 財

団ですが、できるだけ分かりやすく話を

したいと思います。 

 今月は財団月間ですが、7 つの重点事

項に基づいて月間を決めています。 

ロータリー財団は、1917 年アーチ・クランフにより、「ロ

ータリーが基金をつくり、全世界的な規模で慈善、教育、

その他、社会奉仕の分野で、何かよいことをしようではな

いか」と提案しロータリー基金が創設されました。その後

1918 年にロータリー財団となりましたが、しばらくの間は

協力者が得られずそのままでした。ところが、1947 年 ポ

ール・ハリスの逝去により、世界中から多くの追悼寄付が

およそ 130 万ドルが寄せられ、ロータリー財団の新しい時

代の幕開けとなったのです。これを基に最初のプログラ

ムは留学生の支援でした。※高等教育奨学金 

 国際ロータリーと R 財団の関係ですが、ロータリー財団

は、国際ロータリーの 100％子会社で、子会社の方が大

きくなってしまったということです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



地区補助金事業報告              渡邉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

ごとにガバナー講評が入ります。 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 19 19 0 （13） 84.21% 

登澤 真珠枝様： 本日は大勢で伺い、あたたかく迎えて

下さり有りがとうございます。 

中野 重雄様： 本日は、お世話になります。 

宮田 智義様： 敬愛する野口会長のお話を聞きに参りま

した。本日はどうぞよろしくお願い致します。 

藤田 恵子様：  

野口（美）会長： 本日は、多くのお客様にお越し頂きまし

て、ありがとうございます。感謝いたします。急に寒くな

ってきました。みなさまお身体にはご自愛ください。 

渡邉幹事： お客様、杉戸ロータリークラブへようこそおい

で下さいました。 

渋谷会員： 地区大会お疲れさまでした。お客様ようこそ。 

武井会員： お客様ようこそ。地区大会 RI 会長代理晩餐

会に参加しました。今日は他の会議の為早退します。 

田中会員： お客様ようこそ。 

大作（忠）会員： 朝晩寒くなりましたね。インフルも増えて

きて会社の社員も休みが出てきました。自分の昨日予

防注射をやって来ました。 

栗原会員： お客さまようこそ。明日 59 回目の生誕記念

日です。還暦前にひとがんばりします。 

中野会員：折原（弥）会員： お客様ようこそ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関口会員： お客様ようこそ。地区大会ご苦労様でした。

永年在籍会員で 8 番目になりました。あと何年居るでし

ょうか？19 日で 83 才です。 

折原（正）会員： お客様ようこそ。 

鈴木会員： お客様いらっしゃいませ。 

郡嶋会員： おサイフを忘れて来てしまいました。自分の

分は次回お支払いします。 

戸賀崎会員： お客様いらっしゃいませ。2024 年～2025

年に派遣される学生が決定いたしました。共栄中学 3

年生の持木マヤさんです。近いウチにクラブに挨拶に

来ていただこうと思っています。 

古川会員： 本日はお客様お忙しい中お越し頂きまして

ありがとうございました。※年明けに TBS で放映される

番組のロケをアグリパークで行っています。来週 22 日

に 600 人ほどのエキストラが集まりロケを行います。TV

でお馴染みの俳優さんが来ますので、良かったらエキ

ストラに交じって映ってしまいましょう。 

中川会員： お客様ようこそおいで頂きました。ありがとう

ございます。 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ３６９，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 


